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Андраник МАРГАРЯН  

Проблемы оценки влияния макропруденциального регулирования на 

ипотечный рынок Республики Армения  
Ключевые слова. макропруденциальное регулирование, ипотека, просроченные ссуды, 

домохозяйство, долговая нагрузка 
 

В исследовании изучалось влияние изменений на ипотечном рынке на общее 

развитие банковской системы Армении. В частности, обсуждались сдвиги на ипо-

течном рынке с точки зрения накопления системных рисков в банковском секторе 

РА, влияние инструментария макропруденциальной политики, применяемого 

Центральным банком Армении, на эти процессы. На основе эконометрической 

модели были оценены некоторые из наиболее влиятельных инструментов макро-

пруденциальной политики на рынке ипотечного кредитования. В частности, об-

суждалось системное влияние нормативов достаточности капитала, общей лик-

видности и текущей ликвидности. 
 

Andranik MARGARYAN  

Problems of Assessing the Impact of Macroprudential Regulation on the Mortgage 

Market of the Republic of Armenia  
Key words. macroprudential regulation, mortgages, overdue loans, household, debt burden 
 

The study examined the impact of changes in the mortgage market on the overall de-

velopment of the banking system in Armenia. In particular, they discussed the shifts in 

the mortgage market in terms of the accumulation of systemic risks in the banking sec-

tor of Armenia, the impact of the macroprudential policy instruments on these pro-

cesses. Based on the econometric model, some of the most influential macroprudential 

policy instruments in the mortgage market were evaluated. In particular, they discussed 

the systemic impact of capital adequacy ratios, total liquidity and current liquidity, 


